

令和2年8月17日

会員各位
事業所各位

大津市介護サービス事業者協議会
会長 八田泰寛

新型コロナウイルス感染にかかる誹謗中傷について
～介護従事者は思いやりの集団です～

新型コロナウイルス感染症が拡大する中、誤解や偏見により、感染者や医療関係者、感染者が確認された事業者に対して、差別的な発言が増加しています。

保健所から自宅待機を指示されていない、濃厚接触者でない職員やその家族に、「出歩くな!」「職場に来るな!」などの声や、長時間の誹謗中傷の電話があります。

感染者がでた現場では、必死で、少ない職員数で、感染対策の徹底した見直しと利用されている利用者さんのケアに当たっています。

新型コロナウイルス感染症は無症状者からも感染する病気ですから、あなたも私も、どんなに気をつけていても、感染してしまうおそれがあります。また、新型コロナウイルス感染症は、誰にでも感染リスクがあります。

不当な差別や偏見、いじめ、SNSでの心ない書き込みなどは決して許されません。人権侵害につながることはないよう、公的機関の発信する正確な情報に基づいた冷静な行動をお願いいたします。

闘う相手は人ではなく ウイルスです。

今こそ、私たち介護事業者、介護従事者が互いの立場に立ち、思いやりの心を持って、支え合いながら、一丸となって、この難局を乗り越えていきましょう。